



Recuerdos para un aniversario. 75 Años de la creación del colegio de España en París.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 14-05-2010

Duración: 19' 41"

El 10 de Abril del año 2010 se celebró en París el 75 Aniversario de la creación del Colegio de España en la capital francesa. Con este motivo se han celebrado una serie de actos conmemorativos que han pretendido recordar el importante papel que ha desempeñado esta institución para la difusión de la Cultura, la Educación y La Ciencia Española en Francia.

Intervienen:

Juan Antonio Giménez Ullastres, Rector de la UNED; Ángel Gabilondo Pujol, Ministro de Educación de España; Javier De Lucas, Director del Colegio de España en París; José Valera Ortega, Ex Director del Colegio de España en París; Carmina Virgili, Ex Directora del Colegio de España en París; Luis Racionero, Ex Director del Colegio de España en París; Patrick Gérard, Rector de las Universidades de París.

Producción y realización: CEMAV